

tempat wisata cukup menghubungi trevel-trevel yang ada, jika tidak mengetahui maka bisa langsung menghubungi Disporbudpar untuk informasi lebih lanjutnya.

Selain fasilitas pengembangan berupa media transportasi, ada juga dalam bidang jasa yaitu pemandu, dalam aktivitas wisata, beberapa tempat-tempat wisata juga menyediakan pemandu wisata untuk membantu menjelaskan sejarah wisata-wisata yang ada di Sidoarjo. Jika ingin mengetahui wisata-wisata yang ada di Sidoarjo lebih lanjut bisa mengakses web dari Disporbudpar Sidoarjo atau dengan membuka pencarian destinasi wisata menggunakan android *tourism* serta juga memanfaatkan TIC dari Disporbudpar yang teletak di taman kota alaun-alun dan bisa juga datang langsung di kantor Disporbudpar Kabupaten Sidoarjo untuk diberikan petunjuk terkait dunia wisata Sidoarjo. Adanya program Disporbudpar salah satunya adalah untuk menarik minat pengunjung.

Dari segi fasilitas wisata yang ada di Sidoarjo Disporbudpar mengandeng pengusaha-pegusaha di Sidoarjo khususnya dibidang properti, jasa dan kuliner, ditambah lagi di beberapa tempat penginapan juga sudah disediakan media cetak berupa majalah dan brosur wisata-wisata di Sidoarjo. Harga tiket untuk kebeberapa wisata sangatlah terjangkau.

3. Integrasi Media *Tourism* yang digunakan dalam Pengembangan Wisata

Disporbudpar Kabupaten Sidoarjo memanfaatkan media *tourism* untuk membantu proses pengembangan wisata. Baik melalui media elektronik seperti televisi, media cetak seperti koran, brosur dan majalah dan juga melalui media sosial seperti web.

Karakter dari media *tourism* yang memanfaatkan Disporbudpar dalam menginformasikan potensi-potensi wisata yang ada di Sidoarjo. Web ini dapat membantu pengembangan wisata Sidoarjo dalam bidang teknologi. Konten-konten yang ada di dalam website yang digunakan, juga menampilkan beberapa gambar unggulan wisata di Sidoarjo.

Selain website ada juga blok. Blok ini sebenarnya bukan milik Disporbudpar Kabupaten Sidoarjo, tetapi blok ini di buat oleh masyarakat yang membantu mempromosikan wisata daerah Sidoarjo lewat artikel-artikel fotonya yang telah diunggah di blok tersebut. Kemudian media TIC tv kabel yang disana juga memuat gambar-gambar wisata yang ada di Sidoarjo.

Media *tourism* yang digunakan Disporbudpar Kabupaten Sidoarjo mengintegrasikan metode konvensional dan metode baru beberapa media yang digunakan mampu mengabungkan berbagai jenis media (konvensional dan baru) yang dapat menghasilkan efek kepuasan pelanggan. Media baru disini adalah media yang dimana media sebagai saluran komunikasi terdistribusikan, menggunakan jaringan kabel dan komputer ataupun LCD, sehingga mampu meningkatkan

yang dapat menarik pengunjung seperti diadakannya tari-tarian daerah pada wisata candi pari, tidak hanya itu wisata edukasi dan sejarah seperti museum Mpu Tantular juga selalu melakukan program-program pertunjukan koleksi dan festival setiap tahunnya untuk menarik wisatawan lokal maupun asing, kemudian daripada itu pembangunan fasilitas untuk akses pada tempat wisata seperti telocor memang sedikit sulit ditempuh, karena jalanan yang kurang nyaman serta minimnya perahu. Serta pembangunan MCK yang kurang memadai di tempat-tempat wisata.

Dari faktor eksternal adalah masih kurangnya wisatawan yang berlibur dikota Sidoarjo, hal ini dikarenakan masyarakat kurang mengetahui adanya tempat-tempat wisata yang ada layak dikunjungi di Sidoarjo, untuk itu media tourism sangat dibutuhkan oleh masyarakat luas, media wisata juga berperan sangat penting dalam pengembangan dan pengenalan wisata Sidoarjo.

Harapan Disporbudpar Kabupaten Sidoarjo untuk sektor pariwisata, pertama agar masyarakat lebih menghargai wisata-wisata yang dimiliki daerahnya, dan dapat mempergunakan fasilitas-fasilitas wisata yang diberikan disprbudpar ataupun fasilitas dari tempat wisata tersebut dengan sebaik-baiknya.

B. Konfirmasi temuan dengan teori

Dalam teori ilmu komunikasi, penerimaan komunikan akan pesan yang disampaikan oleh komunikator menjadi dasar penilaian akan keberhasilan suatu proses komunikasi. Untuk melakukan sebuah

pengembangan wisata, dapat dilakukan dengan cara pembangunan fasilitas destinasi wisata ataupun dalam bentuk pengembangan wisata melalui media elektronik yang dimana dewasa ini teknologi media massa dalam komunikasi massa sangat berkembang cepat. Untuk memenuhi keinginan pelanggan/wisatawan Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Sidoarjo melakukan pengembangan wisata dalam bentuk teknologi yang dapat diakses masyarakat luas dan sebagai bentuk perkembangan promosi destinasi wisata oleh Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Sidoarjo

Selain itu karena tahun-tahun yang lalu dimana wisata Sidoarjo mengalami penurunan pengunjung dikarenakan bencana alam lumpur lapindo porong, tidaklah menjadi hambatan Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Sidoarjo untuk melakukan kegiatan pengenalan wisata kepada masyarakat luas. Dengan adanya bencana lumpur porong yang sekarang dijadikan objek wisata juga, maka menjadikan semakin mengembuhkannya Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Sidoarjo untuk mengembangkan destinasi wisata yang ada di Sidoarjo, karena dukungan masyarakat sekitar serta adanya media pengembangan dalam komunikasi massa yang juga bersifat media massa juga sangat membantu Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Sidoarjo Untuk mengenalkan wisata. Selain itu dalam wisata yang ada di Sidoarjo juga akan diadakannya kegiatan-kegiatan yang dimana kegiatan tersebut juga adalah

salah satu cara untuk menarik minat pengunjung dalam destinasi wisata Sidoarjo.

Berdasarkan hasil temuan dan fakta yang peneliti temukan selama melakukan proses penelitian di lapangan terkait dengan media *tourism* dalam pengembangan wisata, peneliti akan mengkonfirmasi hasil temuan dengan teori yang dipilih

Peneliti mengacu pada teori komunikasi massa *uses and gratification*, karena dalam teori ini media sebagai pemenuhan kepuasan dimana kebutuhan akan informasi dan semakin canggihnya teknologi, oleh karena itu Disporbudpar memberikan fasilitas beberapa media sebagai pemenuhan kebutuhan dan kepuasan.

Dalam teori *uses and gratification* ini bahwasahnya teori ini tidak tertarik pada apa yang dilakukan media pada diri seseorang, tetapi ia tertarik pada apa yang dilakukan orang terhadap media. Sama seperti pemikiran Disporbudpar yang dimana Disporbudpar selalu mengutamakan apa yang dapat dilakukan masyarakat melalui media sebagai kebutuhan pokok saat ini. Aktivitas tersebut akan menimbulkan pergerakan psikologis, yaitu dengan munculnya rasa kepuasan.

Teori *uses and gratification* dikarenakan teori ini menjelaskan suatu proses dimana kondisi sosial psikologis seseorang menyebabkan adanya kebutuhan yang menciptakan harapan-harapan terhadap media massa atau sumber-sumber lain, yang membawa kepada perbedaan pola pengguna media (atau keterlibatan dalam aktivitas lainnya) yang akhirnya

